

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie haben mit Ihren Kindern die Faschingsferien genießen und erholsame Tage verbringen können.



lichen Dank an den Elternbeirat, der jedem Kind einen Krapfen spendierte!



Update aus dem Schulhaus:

- Ab Montag, 10.3., beginnt die musikalische Grundausbildung der Musikschule Kaufbeuren in der 5. Stunde von 11.20 Uhr bis 12.15 Uhr mit Frau J. Bauhofer in unserem Musikraum. Schön, dass sich 5 Kinder angemeldet haben.
- Ab Montag, 17.3., gibt es jeweils am Montag in der 3. Stunde wieder unsere Fastenstündchen mit Frau Kraus bis Ostern. DANKE an unsere Kollegin, ihre Fastenstündchen sind, wie auch schon die Adventsstündchen, ein ganz besonderes Gemeinschaftserlebnis.
- Dienstag, 18.3. Schuleinschreibung für das Schuljahr 2025/26 (UNESCO AG der 4. Klasse entfällt an diesem Nachmittag)
- Am Samstag, 22.3., findet der Flohmarkt von 10 bis 14 Uhr an der Schule statt. Veranstalter sind der Elternbeirat der Schule und des Kindergartens.
- Am Dienstag, 25.3., wird die 3. Klasse eine Einheit zur praktischen Verkehrserziehung mit der PI Kaufbeuren haben. Es geht um den „Toten Winkel“.
- Am Dienstag, 25.3., endet der Unterricht für alle Kinder um 12.15 Uhr, da an unserer Schule eine schulinterne Lehrerfortbildung stattfindet.
- Bereits vor den Osterferien werden wir dieses Jahr an der „SpoSpiTo – bringt Kinder in Bewegung“ Aktion (Plakate hängen aus) beteiligen. Ziel ist, dass

Kinder zu Fuß zur

Schule gelangen und nicht mit dem Auto gefahren werden. Dabei hat nicht nur die Bewegung an frischer Luft viele Vorteile, es wird auch die Eigenständigkeit im Verkehrsalltag und ein bewegter Einstieg in den Schulalltag gefördert. Die Aktion startet am 4.4., also vor den Osterferien, und endet am 3.6.2025 mit der Abgabe des Bewegungspasses. Ihr Kind bekommt zum Projektstart am 4.4. seinen Bewegungspass mit nach Hause, Abgabe wird am 3.6. sein.

Für Fahrschüler des Gemeindebusses gibt es nach Rücksprache mit S. Betzmeier die Möglichkeit in Irsee früher auszusteigen und dann zu Fuß in die Schule zu laufen. Die gleiche Möglichkeit besteht natürlich auch für alle Gastschüler.

Die Teilnahmegebühr von 1€ pro Schüler übernimmt der Elternbeirat, so dass **alle** Schüler mitmachen werden. Vielen Dank!

- Am letzten Schultag vor den Osterferien, Freitag, 11.4., endet der Unterricht wie immer um 11.20 Uhr. Wir wollen an diesem Freitag alle gemeinsam (Schüler/innen und Lehrer) ein Osterfrühstück in der Aula veranstalten. Hierzu bekommen Sie noch nähere Informationen.

Zum Vormerken:

2. Elternsprechtag für die 3. und 4. Klasse wird voraussichtlich in KW 12 (17.3.-21.3.) oder KW 13 (24.3. – 28.3.2025) stattfinden. *Einladung hierzu erfolgt zeitnah.*

Bitte denken Sie daran, dass Ihr Kind am Montag den Turnbeutel mit den gewaschenen Sportsachen wieder mit in die Schule bringt.

Ab Montag, 10.3., beginnt eine neue Runde unserer Ankommenszeit. Im Trubel des Faschings und der „närrischen“ Zeit bekamen die Kinder leider keine Rückmeldung wegen ihrer Wahl. Jedes Kind kann aber an dem Angebot teilnehmen, was es auch als Erstes gewählt hat. Die Teilnahmezettel bekommt es am Montag/Dienstag noch nachgereicht. Listen mit den Namen und den Räumen zu den jeweiligen Angeboten hängen aus, so dass die Kinder am Montag wissen, wohin sie müssen.

Im zweiten Schulhalbjahr werden Melissa Masatovic aus Irsee von der FOS Kaufbeuren und Lisa Brockmann aus Irsee von der FOS Bad Wörishofen ihr Praktikum bei uns an der Schule absolvieren. Wir wünschen ihnen viel Spaß und Freude bei der Arbeit mit den Kindern.

Mit herzlichen Grüßen aus dem Schulhaus

Barbara Bayer, Rin, im Namen des gesamten Kollegiums

